

Presse: Schwäbische Zeitung Biberach  
Datum: 07.08.2012  
Artikel: „Feuersteinanlage erhält weitere Plätze“

## Feuersteinanlage erhält weitere Plätze

Trotz der anstehenden Investitionen plant der Hürbler Tennisclub keine Beitragserhöhung

Von Michael Hänssle

HÜRBEL - Der kleine Hürbler Tennisclub Feuerstein platzt aus allen Nähten, hat aber bislang nur einen Platz zur Verfügung, berichtet Joachim Fels, Vorsitzender des Hürbler Vereins, dessen Name an die ehemalige Ziegelei erinnert. 40 Leute wollen regelmäßig trainieren und werden nun ab kommenden Mai dafür drei Plätze zur Verfügung haben. Denn die Generalversammlung hat vor 14 Tagen einstimmig die Freigabe der finanziellen Mittel für besagten Neubau beschlossen.

So umschreibt der Verein Tennisclub Feuerstein seine Aktivitäten auf der eigenen Homepage mit einem munter blobbenden Tennisball als Blickfang: Tennisspielen und Erlernen des Tennissportes durch Übungsstunden mit einem Trainer; Tennisspielen mit befreundeten und benachbarten Vereinen; gemütliche „Hockete“ an der Grillstelle des Tennisplatzes und Teilnahme an Veranstaltungen der örtlichen Vereine. Dazu erläutert er den Vereinskomplex für Neuinteressenten so: Anlage mit Parkplätzen, Feuersteinlaue, Sitzgelegenheit, Grill- und natürlich einen Tennisplatz.

### Hoffen auf viele Spender

Durch besagten Platz sind bis dato nur interne Vereinsmeisterschaften beziehungsweise Ranglistenturniere möglich. Durch die Verdreifachung der Anlage, die nun ins Auge gefasst wird, wird es zu keiner Beitragserhöhung kommen, verspricht der Vorstand. Der bislang moderate Jahresbeitrag von 60 Euro soll trotz des Vorhabens gleich bleiben und man will



Zwei neue Plätze baut der TC Feuerstein Hürbel bis kommenden Sommer. Hier das Führungsduo des Vereins mit Joe Fels (l.) und Thomas Schlachter auf dem bisherigen einzigen Platz. FOTO: PRIVAT

auch keine pflichtmäßige Einmalzahlung der rund 110 Mitglieder ins Auge fassen. Stattdessen appelliert die Vereinsspitze, die aus Joachim Fels und Thomas Schlachter besteht - beim Hürbler Vogelschutz und Verschönerungsverein besteht das Führungsduo in umgekehrter Reihenfolge aus den gleichen zwei Namen - an die

Mitglieder, für den geplanten Neubau zu spenden. Sie können einen selbst zu wählenden Beitrag bis Mitte Dezember überweisen. Für weitere Informationen sowie für das Ausstellen von Spendenbescheinigungen steht die Vereinskassiererin Stephanie Hess-Högerle, Telefon 07352/9113972, zur Verfügung.

Im Rahmen des Dorffestes, bei dem der Verein Tennisclub Feuerstein zusammen mit der Wuze-Bude und dem Verschönerungsverein eine sogenannte Klassikrocknacht veranstaltet, betreut der Hürbler Tennisverein am Sonntag, 23. September, einen Flohmarktstand. Der Erlös aus dem Verkauf an diesem Stand soll ebenfalls dem Neubau der zwei neuen Tennisplätze zugutekommen.

**THEMA**  
Gutzell-  
Hürbel im  
Fokus